

2学期残り一週間

早いもので、2学期も残り一週間となりました。今週は降雪もあり、一段と冬が深まってきた感じがしますが、学校では防寒対策をしながら元気に活動しています。あと一週間、感染対策をしっかりと行い、元気に2学期を締めくくりたいと思います。

2学期が終わると、いよいよ私立高校への書類提出があり、1月13日から17日までの私立高校入試への最後の準備が行われます。帝京安積高校と尚志高校を受験する人は、これまで面接練習を行ってきました。入試は3学期が始まってすぐなので、ぜひ冬休み中に家庭でも練習を行ってほしいと思います。練習したことは自信につながります。本番で焦らないためにも、しっかりと準備をしておきましょう。

2学期を振り返り、自分の目標に対する取り組みを反省する時間を来週取りたいと思います。PDCAサイクルという言葉聞いたことがあると思います。目標に対する反省をしっかりと行い、中学校生活最後の時間である3学期がより充実するよう行動していきましょう。

大変寒い毎日ですが、健康に注意して2学期を終えらえるようにしていきたいと思っています。



「あおいくま」の話

私が以前勤めた学校で、「あおいくま」という話を聞きました。「あおいくま」とは、次の5つの言葉の頭文字をつなげたものです。その5つとは、次のことばです。

- あ：あせらない
- お：おこらない
- い：いばらない
- く：くさらない
- ま：まけない

もとはものまね芸人のコロツケさんがお母さんからもらった言葉だそうです。つらい時や苦しい時、この言葉に救われたということが書いてありました。

君たちも、今ちょうど受験を目前にし、いろいろ苦しかったりつらかったりする時期だと思います。誰かに当たったり、文句を言いたくなったりするかもしれません。そんなときは、この言葉を思い出してみてください。苦しさはずっとは続きません。きっと明るく楽しい未来が待っています。その時を待ちながら、この「あおいくま」を胸に頑張してほしいと思います。



冬休みのタブレット活用について

現在、学校ではタブレットを自由に使用し、授業や調べ学習に活用しています。また、スタディサプリ（スタサプ）も自由に見ることができるので、1年生からの復習もそれぞれのペースで進めています。

冬休みもタブレットを持ち帰り、自分のペースで学習が進められるようにしていきます。冬休みの時間を使い、受験勉強と並行してスタサプで復習に取り組んでほしいと思います。

また、理科の授業で使用した天体に関するアプリを使い、実際に星を見ながら動きを確認したり、月や金星の見え方を理解したりしてほしいと思います。中学校のタブレットを使うのも残りわずかですが、最後まで活用して自分の学力向上につなげてください。